

## Rückblick «zäme unterwägs» - Besuch des Tinguely Museums



Am Samstag, 16. Oktober 2021 konnten wir ein weiteres «zäme unterwägs», welches wir für unsere Vereinsmitglieder zwei Mal jährlich anbieten, durchführen. Frau Steinle von der Kunstvermittlung lud uns zu einem Rundgang, ausgerichtet für Menschen mit einem Handicap, durch das Museum ein. Wir erfuhren viel Interessantes über den Künstler Jean Tinguely. Nach einem ca. einstündigen Rundgang durch das Museum konnten wir im Atelier noch interaktiv selbst Kunstwerke herstellen. Mit Pfeil und Pinsel zielte man auf eine Staffelei mit Papier und dadurch entstanden farbige Motive. Oder auf einem liegenden Ventilator wurden Papieruntersetzer eingespannt und durch die schnelle Drehung des Ventilators und den Kontakt mit dem Filzstift wurde aus dem Untersetzer ein «Kunstwerk» zum Mitnehmen.



Fotos und Text: Irène Koller, Mitarbeiterin Verein